



学校だより

はくれい

白山市立
白嶺小中学校
第10号
令和3年9月28日

子どもたちの力で素晴らしい運動会に！



台風の影響が心配され、1日延期となりましたが、1人1人が輝いた素晴らしい運動会となりました。生徒会をはじめ、各団の団長・副団長、中学3年生、6年生が中心となり運動会の取組を引っ張ってきました。また、小学校4年生以上の運営係は、責任を持ってきばきと行動し、自分の仕事をやりきってくれました。

競技や応援、運営など様々な場面で、中学生は小学生に、上級生は下級生に、教えたり励ましたり、一緒に喜んだりして絆を深め、全員の力で運動会を成功させることができたと思います。小中一緒に学ぶすばらしさ、そして、白嶺っ子の力強さ、楽しさ、やさしさ粘り強さに改めて感動しました。振り返りでは各自が周りの人のよかったところをカードに書きました。掲示してあるので読んで下さいね。（写真下にその一部を紹介します。）



中学生の皆さんへ：小中ダンスのこまかいところや、とくにおずかしいところを教えてくださいありがとうございました。（小2）

6年生の皆さんへ：よっちゃんのおどり方をすごくおぼえやすく教えてくださいありがとうございました。（小2）
よっちゃんのおどりがきれがあってかっこいいとおもいました。（小1）

放送係へ：ナレーションや実況など聞きやすかったです。より一層競技を楽しむことができました。（中3）

団長・副団長へ：今日のためにみんなを引っ張ってくれていてとてもよかった。

応援合戦も両団すばらしいと思います。本当にありがとうございました。（中2）

小学校低学年のみんなへ：ダンスや声出しなど高学年や中学生をまねて上手に踊ったり、大きな声を出してくれていて本当にありがとう。（中2）